

Entre chien et chat

Sophie Moreno et Florence Dermetrossian ont interprété «Sido et Sacha», pour le plaisir du jeune public

Mercredi après-midi, un grand nombre d'ados est venu assister au Théâtre de Poche, à la pièce intitulée «Sido et Sacha». Mise en scène par Eric Pasturel, cette représentation avait pour tout décor... un livre! Pour tout espace de jeu, nous retrouvons les pages de ce même livre avec en plus des dessins.

Les deux comédiennes ont fait progresser l'histoire au fur et à mesure que le public tournait les pages. Les scènes se déroulaient à l'intérieur comme à l'extérieur. Le livre était appartement puis castelet pour marionnettes.

L'histoire, quant à elle, est un peu plus compliquée. C'est un garçon qui se prend pour un chat ou alors le contraire. La fille, elle, on ne sait pas bien non plus ce qu'elle représente. Est-elle une grande chienne ou une grande fille? Allez savoir!

Néanmoins, ils partagent les mêmes lieux de loisirs, de repas, ils ont les mêmes maîtres.

En sachant que «Sidonie, la chienne, aime Sacha, le chat, qui aime aussi Valentine, sa souris câline», les protagonistes de cette histoire ont voulu faire passer quelques messages: La vérité sort toujours de la bouche des enfants, le respect des différences et la tolérance des sentiments sont toujours d'actualité... et doivent toujours être mis en pratique!

